

**ERZBERGRODEO XV (11. - 14.06.2009)**  
**Presseinformation 02. Dezember 2008**

**Das ERZBERGRODEO 2009 bricht alle Rekorde!**  
**Ungebrochenes Interesse am legendären Motorrad-Offroadevent: Anfang**  
**Dezember haben sich bereits mehr als 1.300 Fahrer und 3.500 Begleitpersonen**  
**aus 28 Nationen für die 15te Auflage des Erzbergrodeos angemeldet.**

Die Erfolgsstory der spektakulären Motorradsportveranstaltung im Herzen der Steiermark geht ungebremst in ein neues Kapitel. Sechs Monate bevor die Startflagge den Steirischen Erzberg für den Ansturm tausender Motorsportler aus aller Welt frei gibt, stehen nur mehr knapp 200 freie Startplätze zur Verfügung! Ein mehr als deutliches Zeichen für die Veranstalter, das das innovative Eventkonzept weit über die Grenzen hinaus begeistert angenommen wird. "Neben dem Ausbau der sportlichen Bewerbe mit dem brandneuen Rocket Ride und den Rodeo-X Endurocross-Rennen wird es für 2009 auch wieder mehr Service und Action für die Besucher geben. Mit unseren Partnern KTM, RED BULL und ORF SPORT können wir allen Teilnehmern und Fans das gewohnt hohe Veranstaltungsniveau auch im kommenden Jahr garantieren.", umfasst Veranstalter Karl Katoch den Stand der Vorbereitungen.

Die ersten konkreten Event-Highlights des Erzbergrodeo XV. werden der heimischen Presse Mitte Dezember im Rahmen einer Weltpremiere vorgelegt: im KTM Superstore Wels präsentiert kein Geringerer als Heinz Kinigadner die **KTM Erzbergrodeo Special Edition...!**

**ERZBERGRODEO-PRESSEKONFERENZ**  
**Freitag, 12. Dezember 2008**  
**KTM SUPERSTORE WELS**  
**Beginn 10:00 Uhr (Dauer ca. 2 Stunden)**

**Weltpremiere des KTM Erzbergrodeo Special Edition Motorradmodells**  
**Vorstellung des Erzbergrodeo XV.**

Teilnehmer:

Heinz Kinigadner (2-facher MX-Weltmeister)  
Erich Brandauer (12-facher Trial-Staatsmeister)  
Karl Katoch (Erzbergrodeo Veranstalter)

Weitere Infos zum Erzbergrodeo XV. finden Sie  
aktuell auf

[www.erzbergrodeo.at](http://www.erzbergrodeo.at)

**RODEO-X ENDUROCROSS Masters 2008/09**  
**Presseinformation 02. Dezember 2008**

## **RODEO-X ENDUROCROSS MASTERS in der Linzer Intersport Arena abgesagt!**

**Wer sich Mitte Jänner 2009 auf spektakuläre Endurocross-Rennen und atemberaubende FMX-Action in Linz gefreut hat, wird leider enttäuscht - die Veranstaltungen am 17. & 18.01.2009 werden von den Veranstaltern wegen zu geringer Kartenvorverkäufe abgesagt.**

Nach der Absage der Grazer Veranstaltungen müssen die RODEO-X Veranstalter nun auch für Linz die Notbremse ziehen. Nur knapp 1.800 Karten für die zweitägige Veranstaltung wurden bis Anfang Dezember an den Mann gebracht - zu wenig für den doch erheblichen Aufwand hinter dem spektakulären Motorsport-Event. Die actiongeladene Mischung aus kernigem Endurosport und atemberaubendem Freestyle-Motocross in ein und demselben Hauptabendprogramm begeisterte bereits 2007 und 2008 tausende Motorrad-Fans in der Wiener Stadthalle, der ausverkauften Linzer Intersport Arena und im Rahmen des legendären Erzbergrodeos.

Der schlechte Kartenvorverkauf in Graz und nun auch in Linz kommt für die Veranstalter daher eher unerwartet, stellt aber klare Weichen für die Rodeo-X Indoor-Bewerbe in Österreich.

"Das finanzielle Risiko ist sowohl für uns als auch für unsere Partner einfach zu hoch. Es wäre daher nicht vertretbar, ein Event dieser Größenordnung auf so dünnes Eis zu stellen.", meint Karl Katoch, Mastermind hinter der Endurocross-Rennserie in Österreich.

Dabei hätte sich dem Linzer Publikum wie schon im Jänner 2008 eine tolle und rasante Show geboten. "Wir hatten bereits Ende November mehr Fahrernennungen aus dem In- und Ausland als im Vorjahr, und mit Nick DeWit (RSA), Martin Koren (CZ) und Morgan Carlson (S) auch echte Top-Freestyler im Programm.", sagt Katoch weiter.

Die RODEO-X ENDUROCROSS MASTERS 2008/09 wurden von Karl Katoch und der Rodeo-X GmbH gemeinsam mit den Partnern KTM, RED BULL und ORF SPORT ins Leben gerufen und gehen in der Offroad-Saison 2009 noch 3mal als einzigartige Outdoor-Show über die Bühne.

Vor dem definitiven Serien-Superfinale Mitte Juni beim Erzbergrodeo XV. sollen noch zwei weitere spektakuläre Events stattfinden, zur Zeit sichten Karl Katoch und Heinz Kinigadner würdige Locations für den spektakulären Auftritt der Endurocrosser. Im Gespräch sind Kini's Heimat Tirol, der KTM Superstore in Wels, die Eternit-Werke in Vöcklabruck, sowie Heidenreichstein im hohen Norden Niederösterreichs.

Weitere Infos zu den RODEO-X ENDUROCROSS MASTERS 2008/09 finden Sie aktuell auf

[www.motorrad-reporter.at](http://www.motorrad-reporter.at)